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Ata nº 2 do Comitê de Pós-graduação FURG (março de 2011) 
 

No dia dezesseis de março de dois mil e onze às 8 horas e 30 minutos na sala Lagoas CIDEC-SUL, 

reuniram-se os seguintes membros do comitê de Pós-Graduação: professores Leonardo Emmendorfer 

(PPG MC), Luiz Antônio de Almeida Pinto (PG ECA), Rubelise da Cunha (PPG Letras), Leandro Bugoni 

(PG BAC), Helena Heidtmann Vaghetti (PPG Enf), Milton Asmus (PPG GC), Wilson Wasielesky Jr. (PG 

Aqui), João Luiz Nicolodi (PPG OFQG), Cláudio Maekawa (PPG Fis), Ana Luisa Muccillo-Baish (PPG 

CS), Paula Hnning (PPG EC) e Rosilene Maria Clementin (SUPPOSG). O primeiro assunto foi a 

dsitribuição de bolsas DS-Pro-reitoria. A profa. Rosilene informou a concessão de 12 (doze) cotas de 

Mestrado e 3 (três) cotas de Doutorado para a Pro-Reitoria. De acordo com a política que vem sendo 

adotada pela Propesp, os cursos com  menos de cinco anos de funcionamento recebem automaticamente 1 

cota de cada, quando for o caso, as cotas remanescentes serão sorteadas entre os programas. A distribuição 

final das cotas foi: Aqüicultura 1M, Ciências da Saúde 1M e 1D, Ciências Fisiológicas 1M, Educação 

Ambiental 1M, Educação em Ciências 1M e 1 D, Enfermagem 1D, Física 1 M, Geografia 1M, 

Gerenciamento Costeiro 2M, História da Literatura 1M, Oceanografia Biológica 1M e Química 

Tecnológica e Ambiental 1M    na pauta a apresentação da proposta de doutorado do curso de Ciências da 

Saúde. Colocado em votação, foi aprovada por unanimidade. Assuntos Gerais: A Profa. Rosilene fez os 

seguintes comunicados aos coordenadores: 1) A CAPES irá abrir mais um progrtama de Pós-Doutorado,  

no entanto ainda não estão disponíveis maiores informações; 2) Em relação ao PROAP adicional, 

informou não ser possível o pagamento de auxílio a estudante com este recurso; 3) Os gastos com custeio 

devem vir acompanhados de três orçamentos; 4) A CAPES irá flexibilizar os procedimentos para o 

Doutorado Sanduíche, cursos com conceito 4 também terão cotas disponibilizadas e não será mais exigido 

o teste de proficiências, apenas uma carta do orientador brasileiro e o da instituição que irá receber o 

doutorando. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às onze horas, e a ata após lida e aprovada 

vai assinada por mim Rosilene Maria Clementin. 
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